

Publicidad

Empresas

Asamblea General de Ecopetrol aprueba reforma de sus estatutos

Estableció un mínimo de 30% de participación de las mujeres en la Junta Directiva, entre otras modificaciones.



Créditos: Red social X @ECOPETROL_SA

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | MIÉ, 10/01/2024 - 17:25

La Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol celebró este 10 de enero su primera reunión extraordinaria del año que tuvo como tema central la reforma de sus estatutos.

Durante la celebración de la reunión, se aprobó como primera medida nombrar al ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, como presidente de la Asamblea, para luego entrar a tratar el grueso del encuentro: modificar la reforma estatutaria de la petrolera.

En medio del encuentro la Asamblea General aprobó la reforma de sus estatutos que establece cambios en su Junta Directiva.

Lea sobre otro tema (Presidente Gustavo Petro declara 'alerta roja' en el país por incendios forestales)

De esta manera, se estableció un mínimo de 30% de participación de las mujeres en la Junta Directiva. Es importante señalar que, anteriormente, los estatutos especificaban la necesidad de contar con al menos una representante mujer en dicho órgano, y ahora se ha establecido que debe haber un mínimo de tres mujeres.

Asimismo, la Asamblea General de Accionistas redujo de 15 a 12 años la experiencia requerida para ser

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Nórída Rodríguez, gerente de RTVC, no respalda a Hollman Morris tras denuncias de acoso laboral
Mié, 10/01/2024 - 21:30
- 2** Cartagena: fuerte ofensiva contra comerciantes y establecimientos que estafan a los turistas
Mié, 10/01/2024 - 21:24
- 3** Programación de la Liga BetPlay 2024: emociones y

parte de la Junta Directiva de Ecopetrol.

"Es una reforma a efectos de permitir una mayor flexibilidad en las condiciones para quienes aspiren a ser candidatos de la Junta Directiva", manifestó el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.

Otras noticias

Fiscalía pone en marcha 'plan de choque' para combatir delitos en el Valle del Cauca

Denuncian a Hollman Morris por acoso laboral en RTVC

Etiquetas

Asamblea Ecopetrol Cambios en Ecopetrol Accionistas Ecopetrol Ricardo Bonilla modificación estatutos Ricardo Roa

 Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

desafíos

Mié, 10/01/2024 - 21:15

4 Aumentan infecciones respiratorias y Covid 19 en Colombia: ocupación de UCI supera el 65%

Mié, 10/01/2024 - 20:55

5 Crisis de seguridad en Ecuador: 329 terroristas capturados tras declaratoria de conflicto armado interno

Mié, 10/01/2024 - 20:39

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad](#), [tratamiento de datos personales](#)

Otros Contenidos



Nórida Rodríguez, gerente de RTVC, no respalda a Hollman Morris tras denuncias de acoso laboral



Cartagena: fuerte ofensiva contra comerciantes y establecimientos que estafan a los turistas



Programación de la Liga BetPlay 2024: emociones y desafíos



Aumentan infecciones respiratorias y Covid 19 en Colombia: ocupación de UCI supera el 65%



Crisis de seguridad en Ecuador: 329 terroristas capturados tras declaratoria de conflicto armado interno



Trágico accidente en Valledupar: Fallece madre hoy, sus dos niños habían muerto



Modelo de Victoria's Secret será imagen de una marca colombiana



Exministra Urrutia asegura que los Panamericanos no se deben hacer en Colombia



Rescatan en Medellín a bebé abandonada en hotel

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2024

AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO